

6984



El sombrío mundo del espionaje

Terrorismo, espionaje, contrasespionaje, asesinatos, muertos vivos o vivos muertos ("Ruth despegó gritando, aterrizada. Estaba en la más absoluta oscuridad. A pocas centímetros de su rostro había una tapa de madera. La habían enterrado viva en un ataúd cerrado"), en fin, todos los ingredientes agitados como en una coctelera, y *Traición en Oriente* es la clásica novela de suspense, de acción y pericia "hecha por un escritor que conoce por experiencia personal el sombrío mundo del espionaje".

En efecto, Michael Hartland, el autor, trabajó en el Servicio Oficial de su país, Inglaterra, por espacio de más de 20 años y durante un tiempo específicamente en el campo del contraterrorismo. Así que si bien su pluma se desliza por los terrenos de la ficción, también enmarca la acción con ciertos tintes de autenticidad.

Esta obra, de 351 páginas, publicada por Javier Vergara Editor, Buenos Aires/Madrid/México/Santiago de Chile, está debidamente ambientada en Hong Kong y Bangkok, como en Londres y Viena, y traza del asesinato de un agente chino desenterrado, hecho que

Entre la política y las letras

"La libertad no es una limosna, es un derecho. No se la pide de rodillas, se la conquista de pie". "Si quieras vivir en paz, evita que te obsucose el rencor, consuma el egoísmo, exalte la ira, envanezca el dedito, escorne a la avaricia y ciegue la soberbia los ojos de tu espíritu". Con máximas como éstas e boliviano Hernando García Vespa ha publicado *La vigilia profunda*, un pequeño volumen de 144 páginas.

La libertad, el amor, la bondad de bien ("Sé nada más que un hombre: la mente clara, el alma fuerte, el cuerpo sano, el corazón en paz"), la naturaleza,

LA VIGILIA PROFUNDA

Hernando García Vespa



"El amor es dolor, mas también es alegría... " "Amar el sol, el viento, la lluvia, los pájaros, las flores, es amar la vida"

García Vespa, que en el correr de las páginas de esta obra transmite con elegancia virtud los más elevados pensamientos del ser humano, ha ocupado infinidad de puestos públicos en el gobierno de su país, Bolivia. A primera vista, y luego de leer algunas líneas, podría pensarse de él que es el tradicional poeta ensimismado —y encerrado— en su clásica torre de marfil. Al contrario, es un hombre que ha sabido moverse en los verdes cauces de la política lo mismo que en el mundo de las letras. Así ha sucedido con magníficos elogios

Entre la política y las letras [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre la política y las letras [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)